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CONSIGLIO ORDINE AVVOCATI 

presso il Tribunale di Brindisi 

 

n. 22/2023 Verbale di adunanza. 

L’anno 2023 il giorno 05 del mese di Settembre alle ore 15:30 in presenza, nella sala delle adunanze 

del Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Brindisi, a seguito di rituale convocazione del 

Presidente nei confronti dei seguenti Consiglieri eletti e proclamati: 

 

1. Avv. Faggiano Daniela,                                                          Presidente 

2. Avv. Lillo Gianvito,                                                                Vicepresidente 

3. Avv. Santomanco Giuseppina,                                               Consigliere Segretario 

4. Avv. Fiore Miranda,                                                              Consigliere Tesoriere 

5. Avv. Anglani Fabrizio,                                                           Consigliere 

6. Avv. Attanasi Domenico,                                                           “ 

7. Avv. Caforio Angelo,                          “ 

8. Avv. Carrieri Carlo,                          “ 

9. Avv. Cervellera Maria Cristina,             “ 

10. Avv. Epifani Angela Maria Rosaria,                                   “ 

11. Avv. Minerva Elisa,                                                                      “ 

12. Avv. Molfetta Silvio,                                                                       “ 

13. Avv. Passaro Daniela,                                                           “ 

14. Avv. Portaluri Alessandra,                                                          “ 

15. Avv. Spina Stefania Ester.                         “ 

 

Sono assenti giustificati, avendolo comunicato con messaggio in chat di Whatsapp dedicata, i 

seguenti Consiglieri Silvio Molfetta, che ha comunicato la possibilità di un ritardo nella 

partecipazione per ragioni familiari, l’Avv. Domenico Attanasi che è in partenza per Roma. A 

mezzo pec pervenuta in data odierna l’Avv. Angela Maria Epifani ha giustificato la propria assenza 

per ragioni professionali. Risultano assenti inoltre gli Avv.ti Fiore, Molfetta, Passaro e Spina. 

Tutti i Consiglieri hanno ricevuto la convocazione di questa adunanza tramite il proprio indirizzo di 

Posta Elettronica Certificata. 

La Consigliera Segretaria riceve da ciascuno dei Consiglieri dichiarazione verbale di impegno a 

tenere riservate e a non acquisire con alcuna modalità informazioni audio e/o video e/o testuali e/o 

grafiche che saranno trasmesse durante la seduta e a non divulgare tali dati a terzi. Si passa alla 

discussione del seguente: 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Approvazione del verbale relativo all’adunanza del 27/07/2023 (anche al fine di dare 

esecuzione ai punti che non erano stati deliberati immediatamente esecutivi). 

Discussione e determinazioni (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco; Referente di 

Segreteria Dott.ssa Filomena Agnese Chionna); 

2. Biblioteca: scadenza contratto e funzionamento. Discussione e determinazioni. 

(Relatrice Avv. Daniela Faggiano; Referente di Segreteria Dott.ssa Filomena Agnese 

Chionna); 
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3. Regolamento concernente modifiche al Codice di comportamento dei dipendenti 

pubblici, in vigore dal 14/07/2023. Discussione e determinazioni in ordine 

all’individuazione della modalità di firma dei messaggi di posta elettronica di servizio. 

(Relatore Avv. Silvio Molfetta; Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano); 

4. Attestazioni OIV. URGENTE PER Scadenza 15 Settembre 2023. Discussioni e 

determinazioni. (Relatori Avv. ti Angelo Caforio e Daniela Passaro; Referente di 

Segreteria Dott.ssa Filomena Agnese Chionna); 

5. Richiesta del CNF di indicazione dei componenti delle sottocommissioni per l’esame di 

avvocato. Sessione 2023. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Daniela 

Faggiano; Referente di Segreteria Dott.ssa Filomena Agnese Chionna); 

6. Richiesta del Presidente del CDD in merito alla attività lavorativa del CDD. Riscontro 

alla nota del Presidente del CDD del 29/06/2023 da parte dell’Ordine Avvocati di 

Lecce.. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco; Referente 

di Segreteria Dott.ssa Filomena Agnese Chionna): 

7. ANVAG – la liquidazione del compenso del difensore. Discussione e determinazioni. 

(Relatore Avv. Gianvito Lillo; Referente di Segreteria Dott.ssa Filomena Agnese 

Chionna); 

8. AGI Presidenza: richiesta dati relativi alla negoziazione assistita in materia di lavoro. 

Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Maria Cristina Cervellera; Referente di 

Segreteria Dott.ssa Filomena Agnese Chionna); 

9. Rivalutazione della delibera relativa al verbale dell’11/07/2023 con riferimento al tempo 

di durata della convenzione quadro di collaborazione tra il Dipartimento di Scienze 

Giuridiche e dell’Impresa dell’Università LUM Giuseppe Degennaro e l’Ordine degli 

Avvocati di Brindisi. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Carlo Carrieri; 

Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano): 

10. Nomina Referenti rete #LAB@Giovane- Avvocatura- Progetti per gli Avvocati – 

SCADENZA 8 SETTEMBRE. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Daniela 

Faggiano; Referente di Segreteria Dott.ssa Filomena Agnese Chionna); 

11. Proposta Corso OCC. (Relatrice Avv. Miranda Fiore; Referente di Segreteria Dott.ssa 

Chiara Palagiano); 

12. DCS: richieste in merito ai contratti, al dettaglio delle spese fino ad oggi ed ai preventivi 

di spesa. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Daniela Faggiano; Referente di 

Segreteria Dott.ssa Filomena Agnese Chionna): 
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13. Pareri di congruità. Risposta del CNF ai quesiti relativi all’ambito di applicazione della 

disciplina recata dalla legge n. 49/2023. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. 

Carlo Carrieri; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 

14. CONTABILITA’: integrazione del pagamento relativo alle fatture di Falconieri in 

merito alla Mediazione e alla Fondazione per gli anni 2020, 2021, 2022. Discussione e 

determinazioni. (Relatrice Avv. Miranda Fiore; Referente di Segreteria Dott.ssa Filomena 

Agnese Chionna); 

15. Proposta di Convenzione per l’erogazione di prestazioni sanitarie in favore degli iscritti 

all’Ordine degli Avvocati di Brindisi. Città di Lecce Hospital Discussione e 

determinazioni. (Relatrice Avv. Miranda Fiore; Referente di Segreteria Dott.ssa Filomena 

Agnese Chionna); 

16. Mediazione ed urgenze. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Gianvito Lillo; 

Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano); 

17. MEDIAZIONE: Aumento importo polizza ODM. Discussione e determinazioni. 

(Relatore Avv. Fabrizio Anglani; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 

18. Esposto del sig. Omissis nei confronti dell’Avv. omissis. Discussione e determinazioni. 

(Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco; Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara 

Palagiano); 

19. Esposto dell’Avv. Omissis nei confronti dell’Avv. Omissis – trasmesso dall’Ordine 

degli Avvocati di Roma al CDD di Roma – inviato al COA BR solo per conoscenza con 

pec del 31.07.2023. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina 

Santomanco; Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano); 

20. Esposto della Prof.ssa Avv. Omissis nei confronti dell’Avv. Omissis. Discussione e 

determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco; Referente di Segreteria 

Dott.ssa Chiara Palagiano); 

21. Esposto del Sig. Omissis nei confronti dell’Avv. Omissis. (Relatrice Avv. Giuseppina 

Santomanco; Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano); 

22. Ricorso proposto dall'Avv. Omissis avverso la decisione in data 07/06/2018, con la 

quale il Consiglio Distrettuale di Disciplina di Lecce-Brindisi-Taranto gli ha inflitto la 

sanzione disciplinare dell'avvertimento. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. 

Giuseppina Santomanco; Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano); 

23. Replica del Sig. Omissis al decreto di archiviazione emesso dal CDD Lecce – relativo 

all’esposto del Sig. Omissis nei confronti dell’Avv. Omissis. Discussione e 

determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco; Referente di Segreteria 
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Dott.ssa Chiara Palagiano); 

24.  DIFESE DI UFFICIO: ELENCO UNICO NAZIONALE DEGLI AVVOCATI 

ISCRITTI NEGLI ALBI DISPONIBILI AD ASSUMERE LE DIFESE D’UFFICIO – 

ISTANZE DI ISCRIZIONE PER SUPERAMENTO ESAME (Relatore Avv. Gianvito 

Lillo; Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano): 

• Avv. DELLA ROSA MARCO, nato a Brindisi il 22/03/1991. 

25. FORMAZIONE: Istanza esonero dall’obbligo della formazione continua ex art 21 c.6 

L. 247/2012. Avv. omissis. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Maria Cristina 

Cervellera; Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano); 

26. FORMAZIONE: Istanza esonero dall’obbligo della formazione continua ex art 5 

Regolamento per la formazione continua. Avv. omissis. Discussione e determinazioni. 

(Relatrice Avv. Maria Cristina Cervellera; Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara 

Palagiano); 

27. FORMAZIONE: istanza per il riconoscimento dei crediti formativi – Avv. DI 

SCHIENA PAOLO. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Maria Cristina 

Cervellera; Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano); 

28. FORMAZIONE: richiesta dell’Avv. Mariella Argese di 60 crediti formativi – attestato 

“Professionista che provvede alle operazioni di vendita custode giudiziario e delegato 

alle vendite”, caricato sulla piattaforma RICONOSCO – erogato da ISV GROUP – 

IUL. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Maria Cristina Cervellera; Referente 

di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano); 

29. FORMAZIONE: richiesta riconoscimento crediti formativi ex art. 13 e 20/3 

Regolamento CNF n. 6 del 16 luglio 2014 sulla Formazione Continua – Avv. Fabrizio 

Monopoli. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Maria Cristina Cervellera; 

Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano); 

30.  FORMAZIONE: istanza, tramite RICONOSCO, per il riconoscimento di 24 cf relativi 

ad attività di studio ed aggiornamento individuale “percorso formativo docenti”, per 

l’anno 2020 – Avv. D’Andria Silvia. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Maria 

Cristina Cervellera; Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano); 

31. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO: Autorità giudiziarie per le quali si può 

presentare istanza di ammissione al patrocinio a spese dello stato. Discussione e 

determinazioni (Relatore Avv. Angelo Caforio; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica 

Piliego); 
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32. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. N. 1656/2023 V.G. omissis. Istanza non 

trovata sul portale. Discussione e determinazioni (Relatrice Avv. Maria Cristina 

Cervellera; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 

33. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. Richiesta revoca istanza 675/2023 Omissis 

per superamento limite reddituale. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Maria 

Cristina Cervellera; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 

34. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. Comunicazione dati reddituali. Istanza 

1220/2017 omissis. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Angelo Caforio; 

Referente di Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 

35. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. Comunicazione dati reddituali. Istanza 

1108/2019 omissis. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Angelo Caforio; 

Referente di Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 

36. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE INAMMISSIBILI. Discussione e 

determinazioni (Relatore Avv. Angelo Caforio; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica 

Piliego): 

• 2023/626 – omissis – Avv. Lomartire Raffaele 

37. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE RESPINTE. Discussione e 

determinazioni (Relatore Avv. Angelo Caforio; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica 

Piliego): 

• 2023/203 – omissis – Avv. Bianchi Stefania 

• 2023/450 – omissis – Avv. Carbotta Antonio 

38. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE DA AMMETTERE. Discussione 

e determinazioni (Relatore Avv. Angelo Caforio; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica 

Piliego): 

• 714/23   omissis   Avv. Masi Marco 

• 726/23  omissis   Avv. Cavaliere Vita Pietrina 

• 730/23  omissis   Avv. Coniglio Monica 

• 734/23  omissis   Avv. Sabatelli Francesco 

• 738/23  omissis    Avv. Elia Marco 

• 742/23  omissis   Avv. Adami Daniela Gemma 

• 746/23  omissis   Avv. Elia Marco 
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• 750/23  omissis   Avv. Desimone Simona 

• 754/23  omissis   Avv. Scianaro Laura 

• 758/23  omissis   Avv. Di Mitri Angelo 

• 762/23  omissis   Avv. Pasimeni Stefania 

 

39. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE DA AMMETTERE. Discussione 

e determinazioni (Relatrice Avv. Maria Cristina Cervellera; Referente di Segreteria 

Dott.ssa Monica Piliego): 

• 671/23   omissis   Avv. Pasimeni Maria Antonietta 

• 727/23  omissis   Avv. Desimone Simona 

• 739/23  omissis   Avv. Lorenzo Massimo 

• 743/23  omissis   Avv. Laguercia Marianna 

• 747/23  omissis   Avv. Baccaro Cosima Damiana 

• 759/23  omissis   Avv. Asciano Vito 

• 767/23  omissis   Avv. Cicoria Alessandra 

 

40. Richiesta di rettifica della delibera di compiuta pratica parziale. Dott. Antonio Greco. 

Discussione e determinazioni (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco; Referente di 

Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 

41. ISCRIZIONE REGISTRO PRATICANTI. Discussione e determinazioni (Relatrice Avv. 

Giuseppina Santomanco; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 

• Dott.ssa Miccoli Castrignanò Maria Alessia, nata a Brindisi (BR) il 02/09/1999; 

42. CERTIFICATO COMPIUTA PRATICA. Discussione e determinazioni (Relatrice Avv. 

Giuseppina Santomanco; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 

• Dott.ssa Giulia Livieri, nata a Brindisi il 15/05/1997; 

• Dott.ssa Giulia Ardone, nata a Bari il 19/02/1997; 

43. CERTIFICATO COMPIUTA PRATICA PARZIALE. Discussione e determinazioni 

(Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 

• Dott. Stefano Zizzi, nato ad Acquaviva delle Fonti (BA) il 05/07/1997; 

44. CANCELLAZIONE ALBO AVVOCATI. Discussione e determinazioni (Relatrice Avv. 

Giuseppina Santomanco; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 
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• Avv. Piera Paola De Florio, nata a Brindisi il 27/10/1970;  

• Avv. Maria Carmela Muscogiuri, nata a Manduria il 06.03.1989; 

• Avv. Leonarda Vita Parata, nata a Brindisi il 14/03/1969; 

• Avv. Maria Concetta Melacca, nata a Brindisi il 31/07/1967; 

• Avv. Rosalba Carrozzo, nata a Mesagne il 11/10/1973; 

• Avv. Daniela Lerede, nata a Marino (RM) il 13/02/1976; 

45. CANCELLAZIONE REGISTRO PRATICANTI. Discussione e determinazioni 

(Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 

• Dott. Sandro Fanigliulo, nato a Fasano il 10/09/1987;  

• Dott.ssa Mara Petruzzi, nata a Fasano il 17/06/1995; 

• Dott.ssa Caterina Colangelo, nata a Brindisi il 04/04/1978; 

46. ISTANZA DI PRATICA CONGIUNTA. Discussione e determinazioni (Relatrice Avv. 

Giuseppina Santomanco; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 

• Dott. Carlucci Alessio, nato a Manduria il 01/05/1998; 

47. RILASCIO NULLA OSTA. Discussione e determinazioni (Relatrice Avv. Giuseppina 

Santomanco; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 

• Avv. Pierandrea Piccinni, nato a Galatina il 23/11/1976; 

48. Comunicazioni del Presidente. 

49. Varie ed eventuali. 

 

 

*** 

La Presidente dichiara aperta l’adunanza e invita la Consigliera Segretaria a procedere alla 

verbalizzazione delle operazioni.  

 

Si passa quindi alla discussione del primo punto all’ordine del giorno. 

1. Approvazione del verbale relativo all’adunanza del 27/07/2023 (anche al fine di dare 

esecuzione ai punti che non erano stati deliberati immediatamente esecutivi). 
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Discussione e determinazioni (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco; Referente di 

Segreteria Dott.ssa Filomena Agnese Chionna); 

La Consigliera Segretaria dà lettura del verbale del 27/07/2023 

Dopo ampia discussione, con astensione dei Consiglieri assenti all’adunanza del 27.07.23 a 

maggioranza dei consiglieri presenti, ciascuno per le parti in cui era presente il Consiglio 

DELIBERA 

di approvare il verbale del 27.07.2023. 

 

*** 

Entra nella sala del Consiglio alle ore 15,50 l’Avv. Ester Spina. 

Si passa quindi alla discussione del secondo punto all’ordine del giorno. 

2. Biblioteca: scadenza contratto e funzionamento. Discussione e determinazioni. 

(Relatrice Avv. Daniela Faggiano; Referente di Segreteria Dott.ssa Filomena Agnese 

Chionna); 

 

La Presidente riferisce che in data 02.08.2023 veniva comunicato il recesso dalla 

Convenzione di collaborazione tra l’Ordine degli Avvocati e la Biblioteca de Leo. In data 

03.08.2023 in riscontro al recesso veniva comunicato che il sevizio resterà attivo sino al 

11.10.2023. 

Si ritiene pertanto dover valutare forme alternative per la gestione dell’archiviazione e 

dell’eventuale assistenza alla consultazione dei libri da parte dell’utenza al fine di rendere 

fruibile i servizi attivi. Le Consigliere Portaluri e Minerva propongono di valutare la 

possibilità di avvalersi del sig. Daniele Spedicati. Il Consigliere Lillo e la Presidente 

valutano la possibilità di fare riferimento a personale della Biblioteca provinciale. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, il Consiglio 

 

DELIBERA 

di verificare la possibilità che il servizio di gestione sia affidato ad altro ente e rinvia alla 

prossima adunanza per valutare l’esito delle consultazioni. Il presente punto viene letto, 

approvato e dichiarato immediatamente esecutivo. 

 

A questo punto si anticipa la discussione dei punti 48 e 49 all’ordine del giorno, atteso che è 

opportuno procedere immediatamente allì rilascio dei nulla osta: 

(48) RILASCIO NULLA OSTA. Discussione e determinazioni (Relatrice Avv. Giuseppina 

Santomanco; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 

• Avv. Pierandrea Piccinni, nato a Galatina il 23/11/1976; 
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La Consigliera Segretaria riferisce che l’Avv. Pierandrea Piccinni ha richiesto il rilascio del 

nulla osta per il trasferimento all’Ordine degli Avvocati di Lecce.  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio visto 

 

- che l’Avv. Pierandrea Piccinni è stato iscritto nell’elenco speciale dell’Albo degli 

Avvocati di Brindisi con anzianità del 02/02/2005; 

- che all’atto della predetta iscrizione ha presentato tutti i documenti di rito; 

- che in data 29/11/2013 ha prestato Giuramento; 

- che nei confronti dell’Avv. Pierandrea Piccinni non risultano procedimenti disciplinari 

in corso né risultano comunicazioni di procedimenti penali in corso a suo carico; 

- che lo stesso alla data odierna è in regola con i contributi dovuti a questo Ordine; 

- che a seguito di contatto telefonico con la Segreteria del CDD, non sembra che vi 

siano procedimenti disciplinari pendenti. 

DELIBERA 

di concedere NULLA-OSTA al trasferimento all’Avv. Pierandrea Piccinni presso l’elenco 

speciale dell’Albo degli Avvocati di Lecce con avvertenza che si procederà alla 

cancellazione dall’Albo degli Avvocati di Brindisi non appena avuta comunicazione da parte 

del Consiglio dell’Ordine Forense di Lecce dell’avvenuta iscrizione. Si comunichi. Il 

presente punto viene letto ed approvato e dichiarato immediatamente esecutivo. 

Si passa alla discussione del quarantanovesimo punto all’ordine del giorno. 

(49)ISCRIZIONE PER TRASFERIMENTO NELL’ELENCO SPECIALE DEGLI 

AVVOCATI DIPENDENTI DALLE AMMINISTRAZIONI DELLO STATO 

DELL’ALBO DEGLI AVVOCATI DI BRINDISI. Discussione e determinazioni 

(Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica 

Piliego); 

• Avv. Gabriele Garzia, nato a San Pietro Vernotico il 03/01/1983; 

Il Consigliere Segretario dà lettura dell’istanza depositata dall’Avv. Gabriele Garzia, 

tendente ad ottenere l’iscrizione nell’elenco speciale degli avvocati dipendenti dalle 

amministrazioni dello Stato dell’Albo degli Avvocati di Brindisi per trasferimento dall’Albo 

dell’Ordine degli Avvocati di Lecce con le anzianità già maturate e a far data 

dall’13/10/2010. L’avv. Garzia è inoltre iscritto nell’Albo Speciale degli Avvocati ammessi 

al patrocinio dinanzi alla Cassazione e alle altre Giurisdizioni Superiori in data 21/10/2022.  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, il Consiglio 
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• Esaminati i documenti presentati dal richiedente; 

• Visto il certificato di nulla osta dell’Ordine degli Avvocati di Lecce, che attesta 

che nulla osta al trasferimento dell’Avv. Gabriele Garzia presso l’Ordine forense 

di Brindisi; 

• Udita la relazione del Consigliere Segretario; 

• Considerato che concorrono tutti i requisiti richiesti  

DELIBERA 

di iscrivere, come in effetti iscrive, l’Avv. Gabriele Garzia, nato a San Pietro Vernotico il 

03/01/1983 nell’elenco speciale degli avvocati dipendenti dalle amministrazioni dello stato 

dell’albo degli avvocati di Brindisi per trasferimento dall’Albo dell’Ordine degli Avvocati di 

Lecce con le anzianità già maturate e a far data dall’13/10/2010. Il presente punto viene letto 

ed approvato e dichiarato immediatamente esecutivo. 

Si passa quindi alla discussione del terzo punto all’ordine del giorno. 

3. Regolamento concernente modifiche al Codice di comportamento dei dipendenti 

pubblici, in vigore dal 14/07/2023. Discussione e determinazioni in ordine 

all’individuazione della modalità di firma dei messaggi di posta elettronica di servizio. 

(Relatore Avv. Silvio Molfetta; Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano); 

La Presidente riferisce che il 14.07.2023 sono entrate in vigore delle modifiche al codice di 

comportamento dei dipendenti pubblici, tra le quali la più significativa è quella riportata 

all’art. 1, comma 3, del relativo Regolamento, secondo cui: 

“I dipendenti si uniformano alle modalità di firma dei messaggi di posta elettronica di 

servizio individuate dall’amministrazione di appartenenza. Ciascun messaggio in uscita 

deve consentire l’identificazione del dipendente mittente e deve indicare un recapito 

istituzionale al quale il medesimo è reperibile.” 

A questo punto, il Consiglio 

DELIBERA 

di rinviare ad altra adunanza la discussione del presente punto.  

*** 

 Si passa alla discussione del quarto punto all’ordine del giorno. 

4. Attestazioni OIV. Discussioni e determinazioni. (Relatore Avv. Angelo Caforio; 

Referente di Segreteria Dott.ssa Filomena Agnese Chionna): 
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Il Consigliere relatore riferisce che è necessario procedere agli adempimenti ANAC. 

Ai fini della valutazione delle performance della P.a. e della sua trasparenza ogni ente è 

tenuto a nominare un OIV e a trasmettere le attestazioni per l’assolvimento degli obblighi di 

pubblicazione secondo le linee guida Anac. Tali obblighi devono essere assolti anche dagli 

Ordini Professionali cosi come espressamente specificato nella comunicazione ANAC del 

23.05.2023 ed in linea alla delibera ANAC n.203 del 17.05.2023. Tale adempimento doveva 

essere effettuato entro il 31.07.2023, in seguito differito al 15.09.2023 con comunicato Anac 

del 17.07.2023. Considerato che per problemi tecnici, non è stato conseguito l’accesso, si è 

chiesto supporto tecnico con pec del 08.08.2023 trasmessa all’Anticorruzione, la quale ha 

preso in carico la richiesta con n. 01490203 senza tuttavia ad oggi dare ulteriore riscontro.  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

di rinviare l’argomento alla prossima adunanza. Il presente punto viene letto, approvato e 

dichiarato immediatamente esecutivo. 

 

*** 

Si passa alla discussione del quinto punto all’ordine del giorno. 

5. Richiesta del CNF di indicazione dei componenti delle sottocommissioni per l’esame di 

avvocato. Sessione 2023. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Daniela 

Faggiano; Referente di Segreteria Dott.ssa Filomena Agnese Chionna); 

 

La Presidente riferisce che in data 31.07.2023 il Cnf trasmetteva la richiesta di 

designazione dei componenti per le sottocommissioni per l’esame di avvocato – sessione 

2023, da effettuarsi entro il 15.09.2023, in rispetto della quale e con riferimento ai dettami 

dell’art. 47 della Legge 31 dicembre 2012, n. 247. Il Consigliere Caforio propone gli 

Avv.ti Gian Francesco Castrignanò ed Agnese Guido.  

Dopo ampia discussione, a maggioranza dei consiglieri presenti, con l’astensione della 

Consigliera Minerva, il Consiglio 

DELIBERA 

di designare per la composizione della sottocommissione per l’esame di Avvocato 2023 i 

seguenti Colleghi: Blonda Mauro, Castrignanò Gianfrancesco, Coniglio Monica, Del 

Vecchio Stefano, Fino Michele e Masiello Mauro. Il presente punto viene letto, approvato 

e dichiarato immediatamente esecutivo. 

*** 
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Si passa alla discussione del sesto punto all’ordine del giorno. 

6. Richiesta del Presidente del CDD in merito alla attività lavorativa del CDD. 

Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco; Referente di 

Segreteria Dott.ssa Filomena Agnese Chionna); 

La Presidente riferisce che con pec del 27.07.2023, il Consiglio Distrettuale di Disciplina 

chiedeva agli Ordini del distretto di poter conoscere se fossero state prese iniziative a favore 

del CDD per far fronte alle attività di segreteria. 

Il Presidente del CDD, con successiva nota, ha rinnovato l’invito a verificare la possibilità di 

distacco di personale presso gli uffici del CDD. 

Da ultimo il CDD ha richiesto ai Coa di esprimersi circa la regolamentazione adottata in 

tema di accesso alla documentazione, essendo la gestione economica del coa distrettuale, di 

competenza degli ordini che lo compongono. La Consigliera Cervellera dichiara di astenersi 

per ragioni di opportunità. 

Dopo ampia discussione, a maggioranza dei consiglieri presenti, con l’astensione della 

Consigliera Cervellera, il Consiglio 

DELIBERA 

di dare atto che allo stato le condizioni non consentono di assumere scelte che prevedano un 

impegno economico né il distaccamento di unità lavorative. Per quanto riguarda la richiesta 

di autonomia ciò va limitata al rilascio di copie. Dà mandato alla Presidente per la 

predisposizione di apposita nota da trasmettere al CDD. Il presente punto viene letto, 

approvato e dichiarato immediatamente esecutivo. 

 

*** 

Si passa alla discussione del settimo punto all’ordine del giorno. 

7. ANVAG – la liquidazione del compenso del difensore. Discussione e 

determinazioni. (Relatrice Avv. Gianvito Lillo; Referente di Segreteria Dott.ssa 

Filomena Agnese Chionna); 

Il Consigliere relatore riferisce che in data 19.07.2023 è pervenuta richiesta da parte 

dell’ANVAG di esprimersi circa i provvedimenti in tema di liquidazione del compenso del 

difensore. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, il Consiglio 
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DELIBERA 

Di prendere atto della nota dell’Anvag, ritenendo di nulla dovere in merito alle ulteriori 

richieste. 

*** 

Si passa quindi alla discussione dell’ottavo punto all’ordine del giorno 

8. AGI Presidenza: richiesta dati relativi alla negoziazione assistita in materia di 

lavoro. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Maria Cristina Cervellera; 

Referente di Segreteria Dott.ssa Filomena Agnese Chionna); 

La Consigliera relatrice riferisce che in data 19.07.2023 è pervenuta a mezzo mail richiesta 

di elaborazione dei dati relativi alla negoziazione assistita in materia del lavoro in forma 

numerica ed anonima. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

Di comunicare che a seguito di apposita verifica alla data odierna sono pervenute n. 2 (due) 

procedimenti di negoziazioni assistite in materia di lavoro. Il presente punto viene letto, 

approvato e dichiarato immediatamente esecutivo. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del nono punto all’ordine del giorno.  

9. Rivalutazione della delibera relativa al verbale dell’11/07/2023 con riferimento al 

tempo di durata della convenzione quadro di collaborazione tra il Dipartimento di 

Scienze Giuridiche e dell’Impresa dell’Università LUM Giuseppe Degennaro e 

l’Ordine degli Avvocati di Brindisi. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. 

Carlo Carrieri; Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano): 

La Consigliere Relatore riferisce che con delibera dell’11.07.2023 il Consiglio ha 

approvato la suddetta convenzione.  

Tuttavia, occorre considerare la durata della stessa. Infatti, non è ancora stata 

sottoscritta.  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti,  

il Consiglio 

DELIBERA 

A parziale modifica della delibera dell’11.07.2023 di non aderire alla sottoscrizione della 

convenzione con la Lum, dichiarando tuttavia ampia disponibilità a valutare le proposte 
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circa i programmi didattici e/o l’organizzazione di eventi formativi. Il presente punto viene 

letto, approvato e dichiarato immediatamente esecutivo. 

 

*** 

Si passa quindi alla discussione del decimo punto all’ordine del giorno.  

10. Nomina Referenti rete #LAB@Giovane- Avvocatura- Progetti per gli Avvocati – 

SCADENZA 8 SETTEMBRE. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Daniela 

Faggiano; Referente di Segreteria Dott.ssa Filomena Agnese Chionna); 

La Presidente riferisce che in data 20.07.2023 è pervenuta a mezzo mail dal CNF 

Commissione LAB@giovane avvocatura, con richiesta di nomina di 2 referenti nel rispetto 

dell’equilibrio di genere, da comunicare entro la data dell’8.09.2023. 

La Presidente propone l’Avv. Francesca Cesaria e l’Avv. Alfredo Fortunato. A questo punto 

l’avv. Cervellera si astiene per ragioni di opportunità.  

Dopo ampia discussione, a maggioranza dei consiglieri presenti, con l’astensione dell’Avv. 

Cervellera, il Consiglio 

DELIBERA 

Di nominare l’Avv. Francesca Cesaria e l’Avv. Alfredo Fortunato. Il presente punto viene 

letto, approvato e dichiarato immediatamente esecutivo. 

 

*** 

Si passa quindi alla discussione dell’undicesimo punto all’ordine del giorno.  

11. Proposta Corso OCC. (Relatrice Avv. Miranda Fiore; Referente di Segreteria 

Dott.ssa Chiara Palagiano); 

La Consigliera Cervellera, delegata dalla relatrice alla relazione sul presente punto precisa 

innanzitutto che solo per errore lo stesso reca la dicitura “Corso OCC”, mentre l’argomento 

attiene alla costituzione dell’Organismo di Composizione della Crisi. Inoltre fa presente che 

il termine per la presentazione delle domande per il costituendo organismo scade il prossimo 

20.09.23. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 
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Di rinviare la discussione del presente punto ad una data successiva al 20.09.23, mandando 

alla Segreteria per la comunicazione massiva agli iscritti che il termine del 20.09.23 non sarà 

ulteriormente prorogato. Il presente punto viene letto, approvato e dichiarato 

immediatamente esecutivo. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del dodicesimo punto all’ordine del giorno.  

 

12. DCS: richieste in merito ai contratti, al dettaglio delle spese fino ad oggi ed ai 

preventivi di spesa. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Daniela 

Faggiano; Referente di Segreteria Dott.ssa Filomena Agnese Chionna): 

La Presidente riferisce che la DCS in seguito ai numerosi solleciti ha provveduto all’invio 

dei contratti che sono stati allegati all’ordine del giorno al fine di permettere a tutti i 

consiglieri l’analisi degli stessi. La Consigliera Minerva ritiene più opportuno omettere il 

richiamo alla diffida e preannunciare il ricorso ad azioni legali, proponendo piuttosto che 

sia convocato il rappresentante legale p.t.  

Dopo ampia discussione, a maggioranza dei consiglieri presenti, con il voto contrario 

dell’Avv. Minerva, il Consiglio 

DELIBERA 

Di trasmettere una ultima diffida, richiamando le precedenti già trasmesse, alla DCS onde 

ottenere copia di tutti i contratti stipulati ed i costi dettagliati dei servizi erogati, 

preavvertendo che in difetto saranno avviate azioni legali a tutela di codesto Ordine degli 

Avvocati. Delega il Presidente per la sottoscrizione della pec alla DCS. Il presente punto 

viene letto, approvato e dichiarato immediatamente esecutivo. 

Alle ore 17,00 entra nella sala del Consiglio l’Avv. Daniela Passaro. 

Si passa quindi alla discussione del tredicesimo punto all’ordine del giorno.  

 

13. Pareri di congruità. Risposta del CNF ai quesiti relativi all’ambito di 

applicazione della disciplina recata dalla legge n. 49/2023. Discussione e 

determinazioni. (Relatore Avv. Carlo Carrieri; Referente di Segreteria Dott.ssa 

Monica Piliego); 

Il Consigliere relatore Avv. Carrieri riferisce che con pec del 28/07/2023, il Consiglio 

Nazionale Forense ha formulato il suo orientamento circa una serie di quesiti – parzialmente 

ha richiesto chiarimenti relativi all’ambito di applicazione della disciplina recata dalla legge 

n. 49/2023, nonché alla interpretazione di specifiche disposizioni della medesima. Sarebbe 
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opportuno rimettere alla Commissione per i pareri di congruità la valutazione di modificare il 

regolamento di questo Consiglio. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

Di prendere atto del deliberato del CNF, rimettendo alla Commissione per i pareri di 

congruità la valutazione dell’integrazione e/o modifica del relativo regolamento dell’Ordine 

degli Avvocati attualmente in vigore. Rinviare l’esame del presente punto all’esito delle 

valutazioni della Commissione. Il presente punto viene letto, approvato e dichiarato 

immediatamente esecutivo. 

 

 

Si passa alla discussione del quattordicesimo punto all’ordine del giorno 

14. CONTABILITA’: integrazione del pagamento relativo alle fatture di Falconieri in 

merito alla Mediazione e alla Fondazione per gli anni 2020, 2021, 2022. Discussione 

e determinazioni. (Relatrice Avv. Miranda Fiore; Referente di Segreteria Dott.ssa 

Filomena Agnese Chionna): 

Stante l’assenza della Consigliera Relatrice, il Consiglio all’unanimità 

DELIBERA 

Di rinviare il presente punto ad altra adunanza.  

 

*** 

Si passa alla discussione del quindicesimo punto all’ordine del giorno.  

15. Proposta di Convenzione per l’erogazione di prestazioni sanitarie in favore degli 

iscritti all’Ordine degli Avvocati di Brindisi. Città di Lecce Hospital Discussione e 

determinazioni. (Relatrice Avv. Miranda Fiore; Referente di Segreteria Dott.ssa 

Filomena Agnese Chionna); 

Stante l’assenza della Consigliera Relatrice, il Consiglio all’unanimità 

DELIBERA 

Di rinviare il presente punto ad altra adunanza.  

*** 

Si passa alla discussione del sedicesimo punto all’ordine del giorno.  
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16. Mediazione ed urgenze. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Gianvito 

Lillo; Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano): 

Il Vicepresidente rammenta quanto discusso durante il Consiglio del 27.07.2023: “riferisce 

che la segreteria aveva informato di una collega che aveva inviato istanza di mediazione e 

voleva sapere se il mediatore designato avrebbe accettato l’incarico e se, in mancanza di 

accettazione, si potesse forzare il sistema, superando la nomina del mediatore tramite 

algoritmo. Interviene la Consigliera Portaluri che riferisce che in passato, quando in 

situazioni di emergenza, ossia di scadenza di termini ovvero allorquando più mediatori non 

accettavano ripetutamente l’incarico, diveniva necessario sostituire il mediatore scelto da 

sistema e si nominava un mediatore componente del direttivo, proprio per il fatto che non 

prende compenso. L’Avv. Fiore precisa a questo punto che le situazioni di emergenza non 

devono discendere dall’inerzia delle parti e devono essere comprovate ed allegate, atteso 

che i termini decadenziali – per quanto riguarda l’esercizio della mediazione – possono 

essere differiti a seguito del deposito dell’atto giudiziario da parte del Giudice designato.  

L’Avv. Anglani riferisce della opportunità di rinviare la discussione del presente punto a 

settembre, allorquando – si auspica – sarà emanato il decreto ministeriale che 

regolamenterà la mediazione. Nel caso in cui ciò non dovesse accadere in quel termine, 

sarà istituito da questo Coa un albo dei mediatori, con correlata mailinglist, allo scopo di 

inviare a tutti i mediatori iscritti copia dello statuto e del regolamento, anche al fine di 

richiedere ai mediatori particolare attenzione nel fissare le date degli incontri, poiché 

mentre i rinvii richiesti dalle parti e dai loro procuratori comporteranno l’attribuzione delle 

spese del rinvio a loro carico, i rinvii stabiliti dal mediatore senza alcun motivo, 

comporteranno che le relative spese di notifiche saranno a carico del mediatore stesso; 

inoltre, sempre a settembre e sempre al fine della creazione dell’Albo dei mediatori, sarà 

richiesta la relativa polizza assicurativa con il relativo numero e sarà richiesto di 

documentare l’ultimo corso di formazione relativo alla mediazione non ultra biennale, 

quanto innanzi senza deroghe né a quanto previsto dal regolamento, né a quanto previsto 

dallo statuto.” 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

Di rispettare sempre e comunque il deliberato di questo Consiglio in merito all’osservanza 

del Regolamento e dello Statuto dell’Organismo di Mediazione. Il presente punto viene 

letto, approvato e dichiarato immediatamente esecutivo. 

 

*** 

Si passa alla discussione del diciassettesimo punto all’ordine del giorno.  
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17. MEDIAZIONE: Aumento importo polizza ODM. Discussione e determinazioni. 

(Relatore Avv. Fabrizio Anglani; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica Piliego): 

 

Il Consigliere Relatore Avv. Anglani riferisce che il Direttivo ODM, nell’adunanza 

dell’11/07/2023, ha evidenziato la necessità di aumentare l’importo della polizza 

dell’ODM sulla scorta della già vigente Riforma Cartabia ed ha pertanto deliberato di 

rinviare, con urgenza, al COA l’adeguamento dell’importo della polizza assicurativa 

dell’ODM fino a 1.000.000 di euro. Dà atto che la polizza è stata già adeguata come potrà 

evetualmente riferire e precisare la Tesoriera Fiore. L’Avv. Anglani con l’occasione 

evidenzia a questo Consiglio l’estrema urgenza nel realizzare un corso di formazione 

dedicato ai mediatori e chiede che il  Consiglio deleghi il direttivo OdM all’incombente. 

 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio  

DELIBERA 

Di prendere atto dell’adeguamento della polizza e delega il direttivo OdM 

all’organizzazione del corso per mediatori. Il presente punto viene letto, approvato e 

dichiarato immediatamente esecutivo. 

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del diciottesimo argomento all’ordine del giorno. 

18. Esposto del sig. Omissis nei confronti dell’Avv. omissis. Discussione e 

determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco; Referente di Segreteria 

Dott.ssa Chiara Palagiano): 

Il Consigliere Segretario dà lettura dell’esposto del sig. omissis nei confronti dell’Avv. 

omissis inviato con raccomandata del 25.07.2023 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti,  

il Consiglio 

• visto il contenuto della segnalazione e della documentazione allegata; 

• visti gli artt. 50 comma 4 della Legge n. 247/2012 e 11 del Regolamento 21 febbraio 2014, 

n. 2; 

DELIBERA 

di procedere con la richiesta chiarimenti all’Avv. omissis e di trasmettere gli atti al Consiglio 

Distrettuale di Disciplina per le opportune valutazioni. 

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del diciannovesimo argomento all’ordine del giorno. 
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19. Esposto dell’Avv. omissis nei confronti dell’Avv. omissis – trasmesso 

dall’Ordine degli Avvocati di Roma al CDD di Roma – inviato al COA BR solo per 

conoscenza con pec del 31.07.2023. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. 

Giuseppina Santomanco; Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano); 

Il Consigliere Segretario dà lettura dell’esposto dell’Avv. omissis nei confronti dell’Avv. 

omissis, trasmesso dall’Ordine degli Avvocati di Roma al CDD di Roma ed inviato al COA 

di Brindisi solo per conoscenza con pec del 31.07.2023. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti,  

il Consiglio 

DELIBERA 

di prendere atto.  

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del ventesimo argomento all’ordine del giorno. 

20. Esposto della Prof.ssa Avv. omissis nei confronti dell’Avv. omissis. Discussione e 

determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco; Referente di Segreteria 

Dott.ssa Chiara Palagiano): 

 

Il Consigliere Segretario dà lettura dell’esposto della Prof.ssa Avv. omissi nei confronti 

dell’Avv. omissis, trasmessoci dal CDD Lecce per adempimenti ex art. 11 Reg 2/14 CNF, 

con pec del 3.8.2023.  

Si specifica che sulla piattaforma ISCRIVO è presente solo l’Avv. omissis, sempre con 

studio in Via omissis. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, considerata la parziale 

omonimia, ma il chiaro riferimento all’ubicazione dello studio professionale dell’Avv. 

omissis, 

il Consiglio 

• visto il contenuto della segnalazione e della documentazione allegata; 

• visti gli artt. 50 comma 4 della Legge n. 247/2012 e 11 del Regolamento 21 febbraio 2014, 

n. 2; 

DELIBERA 

di procedere con la richiesta chiarimenti all’ dell’Avv. omissis e di trasmettere gli atti al 

Consiglio Distrettuale di Disciplina per le opportune valutazioni. 

*** 

Si passa alla discussione del ventunesimo punto all’ordine del giorno.  
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21.  Esposto del Sig. omissis nei confronti dell’Avv. omissis. (Relatrice Avv. Giuseppina 

Santomanco; Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano); 

Il Consigliere Segretario dà lettura dell’esposto del sig. omissis nei confronti dell’Avv. 

omissis inviato con pec del 12.08.2023 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti,  

il Consiglio 

• visto il contenuto della segnalazione e della documentazione allegata; 

• visti gli artt. 50 comma 4 della Legge n. 247/2012 e 11 del Regolamento 21 febbraio 2014, 

n. 2; 

DELIBERA 

di procedere con la richiesta chiarimenti all’Avv. Omissis e di trasmettere gli atti al Consiglio 

Distrettuale di Disciplina per le opportune valutazioni. 

*** 

Si passa alla discussione del ventiduesimo punto all’ordine del giorno. 

22. Ricorso proposto dall'Avv. omissis avverso la decisione in data 07/06/2018, con la 

quale il Consiglio Distrettuale di Disciplina di Lecce-Brindisi-Taranto gli ha inflitto la 

sanzione disciplinare dell'avvertimento. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. 

Giuseppina Santomanco; Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano); 

 

Il Consigliere Segretario comunica che è stato proposto ricorso dall'Avv. omissis avverso la 

decisione del 07/06/2018, con la quale il Consiglio Distrettuale di Disciplina di Lecce-

Brindisi-Taranto gli ha inflitto la sanzione disciplinare dell'avvertimento. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

di prendere atto.  

*** 

 Si passa alla discussione del ventitreesimo punto all’ordine del giorno. 

23. Replica del Sig. omissis al decreto di archiviazione emesso dal CDD Lecce – 

relativo all’esposto del Sig. Omissis nei confronti dell’Avv. Omissis. Discussione e 

determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco; Referente di Segreteria 

Dott.ssa Chiara Palagiano); 

 Il Consigliere Segretario dà lettura della pec del 4.8.2023 e del 29.8.2023 con cui il sig. 

omissis ha presentato “una replica” al decreto di archiviazione emesso dal CDD Lecce – relativo 

all’esposto del Sig. Mello nei confronti dell’Avv. omissis. Tale scritto non presenta i caratteri di un 
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esposto non contenendo nemmeno fatti nuovi rispetto a quanto già oggetto del procedimento 

disciplinare definito con l’archiviazione. 

 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

Di non luogo a provvedere. 

*** 

Si passa alla discussione del ventiquattresimo punto all’ordine del giorno. 

24. DIFESE DI UFFICIO: ELENCO UNICO NAZIONALE DEGLI AVVOCATI 

ISCRITTI NEGLI ALBI DISPONIBILI AD ASSUMERE LE DIFESE D’UFFICIO – 

ISTANZE DI ISCRIZIONE PER SUPERAMENTO ESAME (Relatore Avv. Gianvito 

Lillo; Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano): 

• Avv. omissis 

Il Consigliere relatore Avv. Lillo riferisce che l’Avv. omissis ha chiesto di essere iscritto 

nell’Elenco Unico Nazionale dei difensori d’ufficio. Il Consigliere riferisce che con D.lgs 

del 30/01/2015 n.6, entrato in vigore il 20/02/2015, avente ad oggetto il riordino della 

disciplina della difesa d’ufficio, e successivi Regolamenti del CNF del 22/05/2015 e del 

12/07/2019, il legislatore ha disposto che la domanda di inserimento nell’elenco nazionale è 

presentata al Consiglio dell’Ordine circondariale di appartenenza, che provvede alla 

trasmissione degli atti, con allegato parere, al Consiglio Nazionale Forense. Il predetto 

Decreto dispone, altresì, all’art. 1, che l’inserimento nell’elenco presuppone almeno uno dei 

seguenti requisiti: a) partecipazione a un corso biennale di formazione e aggiornamento 

professionale in materia penale, organizzato dal Consiglio dell’ordine circondariale o da una 

Camera penale territoriale o dall’Unione delle Camere penali, della durata complessiva di 

almeno 90 ore e con superamento di esame finale; b) iscrizione all’albo da almeno 5 anni ed 

esperienza nella materia penale, comprovata dalla produzione di idonea documentazione; c) 

conseguimento del titolo di specialista in diritto penale, secondo quanto previsto dall’art.9 

della legge 31/12/2012, n.247.  

Tutto ciò premesso, dopo ampia discussione, all’unanimità 

il Consiglio 

− vista l’istanza e le autocertificazioni in merito al possesso dei requisiti richiesti 

depositata dall’Avv. omissis 

DELIBERA 

di chiedere, ad integrazione, l’attestato relativo al superamento dell’esame. 

*** 
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Si passa alla discussione del venticinquesimo punto all’ordine del giorno. 

25. FORMAZIONE: Istanza esonero dall’obbligo della formazione continua ex art 21 

c.6 L. 247/2012. Avv. omissis. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Maria 

Cristina Cervellera; Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano): 

La Consigliera relatrice riferisce che l’Avv. omissis ha presentato istanza di esonero 

dall’obbligo di formazione continua ex art. 21 c.6 L. 247/2012, specificando che in data 

30.10.2020 è stato proclamato eletto alla carica di Consigliere Regionale della Puglia per 

l’undicesima legislatura 2020- 2025; che l’art. 21 c. 6 L. 247/2012 esonera dalla prova di 

effettiva, continuità, abitualità e prevalenza, durante il periodo della carica, gli avvocati 

componenti organi con funzioni legislative o componenti del Parlamento europeo.  

Pertanto, ha chiesto di essere esonerato dall’obbligo formativo a far data dalla proclamazione 

del 30.10.2020, in quanto componente di organo con funzioni legislative. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti,  

il Consiglio 

• vista l’istanza di di cui innanzi; 

DELIBERA 

 

Di prendere atto che l’Avv. omissis ai sensi del co. 6 dell’art. 21 della L. 247/2012 è 

componente di organi con funzioni legislative per il quinquennio 2020-2025 e che per il 

medesimo periodo è esentato dall’obbligo formativo. Il presente punto viene letto, approvato 

e dichiarato immediatamente esecutivo. 

***  

Si passa alla discussione del ventiseiesimo punto all’ordine del giorno. 

26. FORMAZIONE: Istanza esonero dall’obbligo della formazione continua ex art 5 

Regolamento per la formazione continua. Avv. omissis. Discussione e determinazioni. 

(Relatrice Avv. Maria Cristina Cervellera; Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara 

Palagiano): 

La Consigliera relatrice riferisce che con pec del 29.08.2023 l’Avv. omissis ha chiesto: 

1) l’esonero per gli anni 2018, 2019, 2020, 2021, 2022 dall’obbligo formativo ai sensi 

dell’art.5 del Regolamento per la formazione continua della professione di avvocato, 

dichiarando, ai sensi e per gli effetti di cui al D.P.R. 28/12/2000 n.445, la ricorrenza della 

seguente ipotesi: 

-       componente di organi con funzioni legislative (esonero totale), in quanto eletta alla 

Camera dei Deputati dal 15 marzo 2018 al 15 ottobre 2022. 
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2) L’esonero per l’anno 2023 dall’obbligo formativo ai sensi dell’art.5 del Regolamento per 

la formazione continua della professione di avvocato, dichiarando, ai sensi e per gli effetti di 

cui al D.P.R. 28/12/2000 n.445, la ricorrenza della seguente ipotesi: 

-       madre di minore in età prescolare (esonero totale), nato il 21.06.2020. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti,  

il Consiglio 

• vista l’istanza di di cui innanzi; 

DELIBERA 

Di prendere atto che dal 15 marzo 2018 al 15 ottobre 2022 l’Avv. omissis è componente di 

organi con funzioni legislative in quanto eletta alla Camera dei Deputati e che per il 

medesimo periodo è esentata dall’obbligo formativo. Delibera altresì di concedere l’esonero 

dall’obbligo formativo ai sensi dell’art. 15 co. 2 del Reg. n. 6/2014 per ragioni di maternità, 

limitata alle materie orinarie, con la precisazione che permane l’obbligo alla formazione in 

materia obbligatoria. Il presente punto viene letto, approvato e dichiarato immediatamente 

esecutivo. 

 

*** 

Si passa alla discussione del ventisettesimo punto all’ordine del giorno. 

27. FORMAZIONE: istanza per il riconoscimento dei crediti formativi – Avv. DI 

SCHIENA PAOLO. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Maria Cristina 

Cervellera; Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano): 

 

La Consigliera relatrice riferisce che con pec del 5.6.2023 l’Avv. Di Schiena ha comunicato 

quanto segue: 

“1) che dall’8/09/2014 al 7/12/2016, dal 30/12/2016 al 31/12/2020 e dal 20/04/2021 al 

19/04/2023 ha espletato l’incarico professionale di componente del Comitato Regionale per il 

Monitoraggio del Sistema Economico Produttivo e delle Aree di Crisi (Comitato SEPAC) 

della Regione Puglia; 2) che, nella qualità di componente del prefato Comitato, ha fornito la 

propria collaborazione all’attività di monitoraggio delle crisi economico-produttive 

aziendali, settoriali e territoriali presentatesi nel territorio regionale, all’elaborazione e alla 

proposta di opportune iniziative occupazionali e/o produttive, al coordinamento delle attività 

e degli strumenti occorrenti alla realizzazione di soluzioni operative a breve e medio termine 

delle suddette crisi; 3) che, in particolare, ha contribuito ad assistere il Presidente della 

Giunta della Regione Puglia e gli Assessori regionali nelle occasioni in cui gli è stato 

richiesto, a curare i tavoli vertenziali inerenti le crisi aziendali in Puglia, ad organizzare 

riunioni, audizioni e incontri tecnici con le parti sociali, economiche e istituzionali per 
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favorire la risoluzione di crisi aziendali, a curare e mantenere, in raccordo con la Sezione 

Aree di crisi industriale dell’ente, i rapporti con le pubbliche amministrazioni, centrali e 

periferiche, aventi competenza in materia di sviluppo economico e di occupazione, a 

collaborare con l’Amministrazione regionale in tutte le sue articolazioni organizzative, 

coordinandosi con la Sezione Aree di crisi industriale, e a STUDIO LEGALE Avv. PAOLO DI 

SCHIENA Via Martiri delle Fosse Ardeatine n.7 - 72100 BRINDISI Tel/Fax 0831/523853 

PEC: dischiena.paolo@coabrindisi.legalmail.it 2 formulare proposte, pareri e valutazioni 

tecniche sulle situazioni di crisi industriale; 4) che durante i suindicati periodi, 

nell’espletamento di detto incarico, ha fornito il suo fattivo contributo per cercare di trovare 

una soluzione alle seguenti crisi aziendali incardinate presso le unità di crisi della Regione 

Puglia e dell’Ufficio Territoriale del Governo di Brindisi, nonché del Ministero dello 

Sviluppo Economico e del Ministero del Lavoro, attraverso l’utilizzo di strumenti di 

finanziamento pubblico volti a sostenere la ripresa delle attività produttive o la 

reindustrializzazione dei siti in dismissione e - parallelamente - attraverso l’attivazione di 

misure di politica attiva del lavoro e di sostegno al reddito dei lavoratori, finalizzate a 

favorirne la ricollocazione e a far fronte ai disagi economici da essi sofferti (ammortizzatori 

sociali, percorsi formativi, etc.): AC Boilers S.p.a. di Gioia del Colle, appalto mense 

ospedaliere (Innovapuglia S.p.a.), appalto A.Q.P. per il servizio di manutenzione rete idrica e 

fognaria per l’Ambito Territoriale n.13 della Provincia di Lecce (gestito da una A.T.I.), 

servizio di pulizia e sanificazione presso le strutture ASL di Brindisi, Autorità di Bacino 

Distrettuale dell’Appennino Meridionale, C.B.S. Cantieri Balsamo Shipping S.r.l. e Damarin 

S.r.l. di Brindisi, Case di Cura Riunite di Bari, Cemitaly S.p.a. di Taranto, C.M.C. S.r.l. di 

Carovigno, Auchan (punti vendita di Casamassima, Taranto, Mesagne e Modugno), Dedalo 

Litostampa S.r.l. di Bari, Gruppo DEMA comprendente DCM S.r.l. e DAR S.r.l. di Brindisi, 

Enetec S.r.l. di Leporano, Stef Italia S.p.a. (Ferrero S.p.a.) di Mesagne, Fiera del Levante di 

Bari, La Gazzetta del Mezzogiorno (Edisud S.p.a.) di Bari, Giove S.r.l. di Taranto, HB 

Technology S.r.l. di Taranto, ILVA S.p.a. di Taranto, Consorzio Innovameccanica di Taranto, 

Isola Verde (progetto Green Passage) di Taranto, Consorzio Tower - Leucci Costruzioni 

S.p.a. - SCM di Brindisi, LMC S.p.a. di Taranto, Marcegaglia Buildtech di Taranto, Maribrin 

S.r.l. di Brindisi, Gruppo Mercatone Uno (vari punti vendita in puglia), Minermix S.r.l. di 

Fasano e Galatina, Miroglio S.p.a. di Ginosa e Castellaneta, Nardò Technical Center S.r.l. di 

Nardò, Natuzzi S.p.a. di Laterza, Santeramo in Colle e Ginosa, Network Contacts di Molfetta, 

Nubile S.r.l. di Brindisi, Selectika S.r.l. (già Tua Industries S.r.l. e OM Carrelli) di Modugno, 

vertenza OSS precari delle AA.SS.LL. della Puglia, Peyrani S.p.a. di Taranto, Planet Group 3 

S.r.l. di Francavilla Fontana, Brindisi, Taranto, Lecce e Maglie, Progetto Vendita S.r.l. di 

Gallipoli, Maglie e Brindisi, Pulisan S.r.l. di Bari, la Sangalli Vetro Magnetronico di 

Manfredonia, Santa Teresa S.p.a. di Brindisi, Semat S.p.a. di Taranto, Studio 100 (BD 

Editore S.r.l.) di Taranto, Tecnologie Avanzate S.r.l. di Taranto, Tecnomessapia S.r.l. di 

Ceglie Messapica e Vestas Italia S.r.l. di Taranto; 5) che le suindicate attività, a parere dello 

scrivente, rientrano nelle “altre attività e autoformazione” di cui all’art.13 del Regolamento 

per la formazione continua del C.N.F. poiché l’istante ha effettivamente partecipato a gruppi 
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di lavoro e di studio, con altri professionisti facenti parte del Comitato SEPAC, con dirigenti 

pubblici e con management aziendale, nonché a tavoli istituzionali tecnici in sede regionale e 

ministeriale, in cui sono state trattate questioni relative all’interpretazione e all’applicazione 

delle discipline giuridiche in materia giuslavoristica, previdenziale, fallimentare e industriale 

e sono state elaborate proposte di modifica e di integrazione di testi normativi. Tanto 

premesso, l’Avv. Paolo Di Schiena chiede che codesto Consiglio dell’Ordine voglia 

riconoscergli, per gli anni 2014, 2015, 2016, 2017, 2018, 2019, 2020, 2021 e 2022, il 

massimo dei crediti formativi in ragione dell’espletamento delle sopraindicate attività di 

studio e approfondimento professionale, al fine di ritenere completamente assolti gli obblighi 

formativi a suo carico relativi ai suddetti anni. Allega i contratti di conferimento dell’incarico 

di componente del Comitato SEPAC della Regione Puglia. Brindisi, 5/06/2023 Avv. Paolo DI 

SCHIENA” 

In data 10.07.2023 specificava: 

“Spettabile Segreteria dell’Ordine degli Avvocati di Brindisi, 

in riscontro alla P.E.C. di pari oggetto del 7 luglio u.s., il sottoscritto precisa che le attività 

svolte dall’8/09/2014 al 7/12/2016, dal 30/12/2016 al 31/12/2020 e dal 20/04/2021 al 

19/04/2023, quale componente del Comitato Regionale per il Monitoraggio del Sistema 

Economico Produttivo e delle Aree di Crisi (Comitato SEPAC) della Regione Puglia, sono 

riconducibili a quelle elencate nell’ art.13, lettera d), del Regolamento della Formazione e, 

in particolare, a quelle sostanziantisi nella “ partecipazione a commissioni di studio, gruppi 

di lavoro o commissioni consiliari , ministeriali o aventi carattere nazionale ”. 

Lo scrivente resta a completa disposizione anche per un’eventuale audizione personale 

finalizzata a chiarire le caratteristiche delle attività espletate nella succitata veste, 

sinteticamente compendiate nella “ istanza per il riconoscimento dei crediti formativi ”, 

nonché ad esibire - nei limiti consentiti dalla normativa sulla privacy - la copiosa 

documentazione (verbali, etc.) comprovante l’effettiva partecipazione a gruppi di lavoro e di 

studio, con professionisti facenti parte del Comitato SEPAC, dirigenti pubblici e management 

aziendale , nonché a tavoli istituzionali tecnici in sede regionale e ministeriale, in cui sono 

state trattate questioni relative all’interpretazione e all’applicazione delle discipline 

giuridiche in materia giuslavoristica, previdenziale, fallimentare e industriale e sono state 

elaborate proposte di modifica e di integrazione di testi normativi. 

Distinti saluti. 

Avv. Paolo Di Schiena” 

In data 20.07.2023 la Commissione Formazione chiedeva tramite pec di voler produrre 

ulteriore integrazione, attinente l’autocertificazione di eventuali pareri resi nell’ambito 

dell’attività svolta negli anni dal 2017 al 2022. 

In data 28.08.2023 l’Avv. Di Schiena ha presentato via pec l’autocertificazione richiesta, che 

si sottopone all’attenzione del Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Brindisi. 



 

26 
 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

Di riconoscere per gli anni 2017, 2018, 2019, 2020, 2021 e 2022 il numero di 10 crediti 

formativi per anno in materia ordinaria, evidenziando che permane l’obbligo formativo in 

materia obbligatoria. Il presente punto viene letto, approvato e dichiarato immediatamente 

esecutivo. 

*** 

Si passa alla discussione del ventottesimo punto all’ordine del giorno.   

28. FORMAZIONE: richiesta dell’Avv. Mariella Argese di 60 crediti formativi – 

attestato “Professionista che provvede alle operazioni di vendita custode giudiziario 

e delegato alle vendite”, caricato sulla piattaforma RICONOSCO – erogato da ISV 

GROUP – IUL. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Maria Cristina 

Cervellera; Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano): 

La Consigliera relatrice riferisce che l’Avv. Mariella Argese ha caricato sulla piattaforma 

RICONOSCO l’attestato relativo al corso, erogato dall’Università telematica degli Studi 

IUL – ISV GROUP, dal titolo “Professionista che provvede alle operazioni di vendita – 

custode giudiziario e delegato alle vendite”, richiedendo 60 crediti formativi.  

In data 28.08.2023 la Segreteria dell’Ordine degli Avvocati ha chiesto di voler produrre 

idonea documentazione dalla quale si evinca l’attribuzione dei 60 crediti formativi richiesti.  

Tuttavia, si fa presente che durante l’adunanza dell’11.07.2023 è stato esaminato il 

medesimo attestato, prodotto da altra Iscritta, ossia l’Avv. Isabella Cavallo. In data 17 

giugno 2023 l’Avv. Cavallo ha inoltrato tramite pec la pec ricevuta da 

segreteria@pec.isvformazione.it con cui è stato certificato che il CNF per il corso di alta 

formazione svoltosi in Firenze ha riconosciuto n. 20 crediti formativi con verbale 19/2023 

del 22.05.2023. 

In data 20.06.2023 la Segreteria dell’Ordine ha contattato telefonicamente la Segreteria del 

CNF, che confermava il suddetto accreditamento.  

In pari data è stata inviata una mail al CNF per chiedere la relativa delibera, che è stata già 

sottoposta all’attenzione del Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Brindisi e che ora si 

riproduce.  

Inoltre, in data 01/09/2023 l’Avv. Argese ha trasmesso la documentazione richiestaLe. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

mailto:segreteria@pec.isvformazione.it
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Di concedere 20 crediti formativi in materia ordinaria per l’anno 2022. 

Entra nella sala del Consiglio l’avv. Silvio Molfetta alle ore 17,45. 

*** 

Si passa alla discussione del ventinovesimo punto all’ordine del giorno. 

29. FORMAZIONE: richiesta riconoscimento crediti formativi ex art. 13 e 20/3 

Regolamento CNF n. 6 del 16 luglio 2014 sulla Formazione Continua – Avv. omissis. 

Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Maria Cristina Cervellera; Referente di 

Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano); 

La Consigliera relatrice riferisce che l’Avv. omissis con pec del 30.08.2023 ha chiesto il 

riconoscimento di crediti formativi, ai sensi del combinato disposto degli artt. 20 e 21 del 

Regolamento, in quanto è titolare e autore dei contenuti del sito internet www.omissis al 

cui interno è presente un blog nel quale vengono periodicamente pubblicati articoli 

riguardanti il settore bancario. Tale richiesta è stata successivamente integrata con pec 

04.09.23 con cui è stata chiesta per il 2023 l’autorizzazione preventiva ai sensi dell’art. 

13 co. 1 lett. F del Reg. CNF n. 6/2014 da parte di Codesto Coa. L’Avv. Cervellera 

evidenzia che tale attività potrebbe rientrare nell’attività seminariale e di studio 

rispettando le competenze dichiarate dall’istante. L’Avv. Santomanco si associa alle 

determinazioni della Relatrice e chiede la concessione di tale autorizzazione.  

Ha inoltre trasmesso, con pec del 04 Settembre, integrazione alla suddetta istanza. 

Dopo ampia discussione, a maggioranza dei consiglieri presenti, con il voto contrario 

delle Consigliere Cervellera e Santomanco, il Consiglio 

DELIBERA 

Di rigettare le istanze dell’Avv. omissis, non ricorrendo i requisiti di cui al Regolamento per 

la formazione. Il presente punto viene letto, approvato e dichiarato immediatamente 

esecutivo. 

 

*** 

Si passa quindi alla discussione del trentesimo punto all’ordine del giorno. 

30. FORMAZIONE: istanza, tramite RICONOSCO, per il riconoscimento di 24 cf 

relativi ad attività di studio ed aggiornamento individuale “percorso formativo 

docenti”, per l’anno 2020 – Avv. omissis. Discussione e determinazioni. (Relatrice 

Avv. Maria Cristina Cervellera; Referente di Segreteria Dott.ssa Chiara Palagiano) 

 

http://www.omissis/
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La Consigliera relatrice riferisce che sulla piattaforma RICONOSCO l’Avv. omissis ha 

caricato l’attestato relativo al “percorso formativo docenti”, chiedendo il riconoscimento 

di 24 crediti per l’anno 2020. 

 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

Di non poter concedere i richiesti crediti formativi, in quanto trattasi di crediti universitari. Il 

presente punto viene letto, approvato e dichiarato immediatamente esecutivo. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del trentunesimo punto all’ordine del giorno. 

 

31. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO: Autorità giudiziarie per le quali si può 

presentare istanza di ammissione al patrocinio a spese dello stato. Discussione e 

determinazioni (Relatore Avv. Angelo Caforio; Referente di Segreteria Dott.ssa 

Monica Piliego): 

 

Il Consigliere relatore Avv. Caforio riferisce si rende necessario individuare le autorità 

giudiziarie per le quali si può presentare istanza di ammissione al patrocinio a spese dello 

stato. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

Di chiedere alla DCS la modifica della directory relativa alle Autorità Giudiziarie, 

mandando alla Segreteria per la trasmissione di apposita pec in tal senso. Il presente punto 

viene letto, approvato e dichiarato immediatamente esecutivo. 

 

*** 

Si passa quindi alla discussione del trentaduesimo punto all’ordine del giorno. 

32. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. PNA 1656/2023 v.g. omissis Istanza non 

trovata sul portale. (Relatrice Avv. Maria Cristina Cervellera; Referente di Segreteria 

Dott.ssa Monica Piliego): 
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La Consigliera relatrice riferisce che ad integrazione e parziale rettifica del deliberato del 

27/07/2023, si evidenzia che non è possibile risalire all’istanza se viene indicato un numero 

di R.G., ma è necessario fornire il numero di PNA 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

Di comunicare al sig. omissis che i dati forniti non consentono di individuare alcuna istanza 

di gratuito patrocinio. Il presente punto viene letto, approvato e dichiarato immediatamente 

esecutivo. 

 

*** 

Si passa quindi alla discussione del trentatreesimo punto all’ordine del giorno. 

33. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. Richiesta revoca istanza 675/2023 

omissis per superamento limite reddituale. Discussione e determinazioni. (Relatrice 

Avv. Maria Cristina Cervellera; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 

La Consigliera relatrice Avv. Cervellera riferisce che, con pec del 27/07/2023, l’Avv. 

Omissis ha richiesto la revoca della istanza di ammissione al patrocinio a spese dello 

Stato n. 675/23, atteso che l’istante, il Sig. omissis, ha un reddito che supera di € 49,99 il 

reddito richiesto dalla Legge ai fini della ammissione al patrocinio a spese dello Stato.  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

di prendere atto della comunicazione, dichiarando che ogni modifica successiva alla delibera 

di ammissione al beneficio del Gratuito Patrocinio va prodotta alla Autorità Giudiziaria. Il 

presente punto viene letto, approvato e dichiarato immediatamente esecutivo. 

 

 

*** 

Si passa quindi alla discussione del trentaquattreesimo punto all’ordine del giorno. 

34. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. Comunicazione dati reddituali. Istanza 

1220/2017 Omissis. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Angelo Caforio; 

Referente di Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 
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Il Consigliere relatore Avv. Caforio riferisce che, con pec del 31/07/2023, l’Avv. Omissis 

ha trasmesso attestazione ISEE datata 28/01/2023 del Sig. omissis, ammesso al patrocinio 

a spese dello Stato con delibera n. 1220/2017. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

di prendere atto della comunicazione, dichiarando che ogni modifica successiva alla delibera 

di ammissione al beneficio del Gratuito Patrocinio va prodotta alla Autorità Giudiziaria. Il 

presente punto viene letto, approvato e dichiarato immediatamente esecutivo. 

 

*** 

Si passa quindi alla discussione del trentacinquesimo punto all’ordine del giorno. 

35. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. Comunicazione dati reddituali. Istanza 

1108/2019 Omissis. Avv. omissis. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. 

Angelo Caforio; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 

Il Consigliere relatore Avv. Caforio riferisce che, con pec del 31/07/2023, l’Avv. Omissis 

ha trasmesso mod. 730/2023 e stato si famiglia della Sig.ra Omissis, ammessa al 

patrocinio a spese dello Stato con delibera n. 1108/2019. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

di prendere atto della comunicazione, dichiarando che ogni modifica successiva alla delibera 

di ammissione al beneficio del Gratuito Patrocinio va prodotta alla Autorità Giudiziaria. Il 

presente punto viene letto, approvato e dichiarato immediatamente esecutivo. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del trentaseiesimo punto all’ordine del giorno. 

36 PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE INAMMISSIBILI. 

Discussione e determinazioni (Relatore Avv. Angelo Caforio; Referente di Segreteria 

Dott.ssa Monica Piliego): 

• 2023/626 – Omissis – Avv. omissis 

 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

• esaminate le richieste e le documentazioni allegate ai plichi telematici,  
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DELIBERA 

di non ammettere la suddetta istanza, in quanto inammissibile per superamento del limite 

reddituale. 

Si trasmette all’ufficio di segreteria perché provveda ai successivi adempimenti telematici 

con modalità automatizzata per il tramite della piattaforma DCS in uso. Il presente punto 

viene letto, approvato e dichiarato immediatamente esecutivo. 

 

*** 

Si passa quindi alla discussione del trentasettesimo punto all’ordine del giorno. 

37. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE RESPINTE. Discussione e 

determinazioni (Relatore Avv. Angelo Caforio; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica 

Piliego): 

• 2023/203 – omissis– Avv. omissis 

• 2023/450 – omissis – Avv. omissis 

 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

• esaminate le richieste e le documentazioni allegate ai plichi telematici,  

DELIBERA 

di non ammettere la suddetta istanza, in quanto respinte per superamento reddito nel caso 

della 203/2023; mentre delibera di rinviare ad altra adunanza la discussione sulla istanza n. 

450/2023 – Avv. omissis. 

Si trasmette all’ufficio di segreteria perché provveda ai successivi adempimenti telematici 

con modalità automatizzata per il tramite della piattaforma DCS in uso. Il presente punto 

viene letto, approvato e dichiarato immediatamente esecutivo. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del trentottesimo punto all’ordine del giorno. 

38. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE DA AMMETTERE. Discussione 

e determinazioni (Relatore Avv. Angelo Caforio; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica 

Piliego): 

• 714/23   omissis   Avv. Masi Marco 

• 726/23  omissis   Avv. Cavaliere Vita Pietrina 

• 730/23  omissis   Avv. Coniglio Monica 

• 734/23  omissis   Avv. Sabatelli Francesco 

• 738/23  omissis    Avv. Elia Marco 

• 742/23  omissis   Avv. Adami Daniela Gemma 
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• 746/23  omissis   Avv. Elia Marco 

• 750/23  omissis   Avv. Desimone Simona 

• 754/23  omissis   Avv. Scianaro Laura 

• 758/23  omissis   Avv. Di Mitri Angelo 

• 762/23  omissis   Avv. Pasimeni Stefania 

 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

• esaminate le richieste e le documentazioni allegate ai plichi telematici,  

DELIBERA 

di ammettere le suddette istanze.  

Si trasmette alla Segreteria perché provveda ai successivi adempimenti telematici con 

modalità automatizzata per il tramite della piattaforma DCS in uso. Il presente punto 

viene letto, approvato e reso immediatamente esecutivo. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del trentanovesimo punto all’ordine del giorno. 

39. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE DA AMMETTERE. Discussione 

e determinazioni (Relatrice Avv. Maria Cristina Cervellera; Referente di Segreteria 

Dott.ssa Monica Piliego): 

• 671/23   omissis   Avv. Pasimeni Maria Antonietta 

• 727/23  omissis   Avv. Desimone Simona 

• 739/23  omissis   Avv. Lorenzo Massimo 

• 743/23  omissis   Avv. Laguercia Marianna 

• 747/23  omissis   Avv. Baccaro Cosima Damiana 

• 759/23  omissis   Avv. Asciano Vito 

• 767/23  omissis   Avv. Cicoria Alessandra 

 Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

• esaminate le richieste e le documentazioni allegate ai plichi telematici,  

DELIBERA 

di ammettere le suddette istanze. 

Si trasmette alla Segreteria perché provveda ai successivi adempimenti telematici con 

modalità automatizzata per il tramite della piattaforma DCS in uso. Il presente punto viene 

letto, approvato e reso immediatamente esecutivo. 
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*** 

Si passa quindi alla discussione del quarantesimo punto all’ordine del giorno. 

40. Richiesta di rettifica della delibera di compiuta pratica parziale. Dott. Antonio Greco. 

Discussione e determinazioni (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco; Referente di 

Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 

La Consigliera Segretaria Avv. Santomanco riferisce che con mail dell’01/08/2023 il Dott. 

Antonio Greco ha chiesto la variazione della data di fine pratica sul certificato di compiuta 

pratica parziale rilasciato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Brindisi, atteso che la 

stessa dovrebbe coincidere con la delibera di trasferimento presso l’Ordine di Roma e 

dunque riportare il 13/07/2023. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

di modificare la data di fine pratica, indicando sul relativo certificato la data del 

13/07/2023. Il presente punto viene letto, approvato e dichiarato immediatamente 

esecutivo. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del quarantunesimo punto all’ordine del giorno. 

 

41. ISCRIZIONE REGISTRO PRATICANTI. Discussione e determinazioni (Relatrice 

Avv. Giuseppina Santomanco; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 

• Dott.ssa Miccoli Castrignanò Maria Alessia, nata a Brindisi (BR) il 02/09/1999; 

La Consigliera Segretaria Avv. Santomanco dà lettura dell’istanza depositata dalla Dott. ssa 

Miccoli Castrignanò Maria Alessia tendente ad ottenere la iscrizione nel Registro dei 

Praticanti Avvocati dell’Ordine di Brindisi.  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti,  

il Consiglio 

• esaminati i documenti presentati dalla richiedente; 

• visto il certificato di laurea conseguito presso l’Università del Salento in data 25/07/2023; 

• visto il certificato dell’Avv. Francesco Caldarone dal quale risulta che la Dott. ssa Miccoli 

Castrignanò Maria Alessia frequenta il suo studio per la pratica forense; 

• udita la relazione del Consigliere Segretario;  
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• considerato che concorrono tutti i requisiti richiesti (artt. 17 e 41, L. 31 dicembre 2021, n. 

247),  

DELIBERA 

di iscrivere, come in effetti iscrive, la Dott. ssa Miccoli Castrignanò Maria Alessia nel 

Registro dei Praticanti Avvocati dell’Ordine di Brindisi. Si comunichi. Il presente punto 

viene letto, approvato e reso immediatamente esecutivo. 

 

*** 

Si passa quindi alla discussione del quarantaduesimo punto all’ordine del giorno. 

42. CERTIFICATO COMPIUTA PRATICA. Discussione e determinazioni (Relatrice Avv. 

Giuseppina Santomanco; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 

• Dott.ssa Giulia Livieri, nata a Brindisi il 15/05/1997; 

Il Consigliere Segretario dà lettura dell’istanza depositata dalla Dott.ssa Giulia Livieri 

tendente ad ottenere il rilascio del certificato di compiuta pratica, ai sensi dell’art. 45 della L. 

n. 247/2012. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti,  

il Consiglio 

• vista la delibera di questo Consiglio del 22/03/2022 con la quale venne disposta la iscrizione 

della Dott.ssa Giulia Livieri nel Registro dei Praticanti di Brindisi; 

• viste le relazioni allegate, nonché la dichiarazione dell’Avv. Stefano Bardaro che ha 

certificato l’avvenuta pratica; 

DELIBERA 

di rilasciare in favore della Dott.ssa Giulia Livieri il richiesto certificato di compiuta pratica.  

Si rilascia a richiesta dell’interessata, per uso partecipazione agli esami di abilitazione 

alla professione forense. Il presente punto viene letto, approvato e reso immediatamente 

esecutivo. 

 

• Dott.ssa Giulia Ardone, nata a Bari il 19/02/1997; 

Il Consigliere Segretario dà lettura dell’istanza depositata dalla Dott.ssa Giulia Ardone 

tendente ad ottenere il rilascio del certificato di compiuta pratica, ai sensi dell’art. 45 della L. 

n. 247/2012. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti,  

il Consiglio 

• vista la delibera di questo Consiglio del 24/05/2022 con la quale venne disposta la iscrizione 

della Dott.ssa Giulia Ardone nel Registro dei Praticanti di Brindisi per trasferimento 

dall’Ordine di Milano e pertanto con anzianità del 09/09/2021; 
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• visto il certificato di compiuta pratica parziale rilasciato dell’Ordine degli Avvocati di 

Milano, dal quale risulta che la Dott.ssa Ardone ha svolto la pratica anticipata dal 09/09/2021 

al 09/03/2022 ai sensi degli artt. 40 e 41 c. 6 lettera d) L. 247/2012; 

• viste le relazioni allegate, nonché la dichiarazione dell’Avv. Alberto Magli che ha certificato 

l’avvenuta pratica dal 24/05/2022 al 24/05/2023; 

DELIBERA 

di rilasciare in favore della Dott.ssa Giulia Ardone il richiesto certificato di compiuta pratica.  

Si rilascia a richiesta dell’interessata, per uso partecipazione agli esami di abilitazione alla 

professione forense. Il presente punto viene letto, approvato e reso immediatamente esecutivo. 

 

*** 

Si passa quindi alla discussione del quarantatreesimo punto all’ordine del giorno. 

43. CERTIFICATO COMPIUTA PRATICA PARZIALE. Discussione e determinazioni 

(Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica 

Piliego); 

• Dott. Stefano Zizzi, nato ad Acquaviva delle Fonti (BA) il 05/07/1997; 

Il Consigliere Segretario dà lettura dell’istanza depositata dal dott. Stefano Zizzi tendente ad 

ottenere il rilascio del certificato di  pratica parziale. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti,  

il Consiglio 

• vista la delibera di questo Consiglio del 18/04/2023 con la quale venne disposta la iscrizione 

del dott. Stefano Zizzi Greco nel Registro dei Praticanti di Brindisi; 

• visto il nulla osta rilasciato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Brindisi in data 

20/06/2023 per richiesta di trasferimento a Milano; 

• vista  la dichiarazione dell’Avv. Pierfranco Zizzi che ha certificato l’avvenuta pratica 

parziale dal 18/04/2023 al 12/07/2023, nonché la dichiarazione dell’Avv. Pietro Piccoli che ha 

certificato l’avvenuta pratica parziale dal 16/05/2023 al 12/07/2023; 

DELIBERA 

di rilasciare in favore del dott. Stefano Zizzi il richiesto certificato di pratica parziale. Il 

presente punto viene letto, approvato e reso immediatamente esecutivo. 

 

 

*** 

Si passa quindi alla discussione del quarantaquattresimo punto all’ordine del giorno. 

44. CANCELLAZIONE ALBO AVVOCATI. Discussione e determinazioni (Relatrice Avv. 

Giuseppina Santomanco; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 

• Avv. Piera Paola De Florio, nata a Brindisi il 27/10/1970;  
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Il Consigliere Segretario dà lettura dell’istanza dell’Avv. Piera Paola De Florio tendente ad 

ottenere la cancellazione dall’Albo degli Avvocati di Brindisi a domanda. A seguito di 

contatto telefonico con la Segreteria del CDD, non sembra che vi siano procedimenti 

disciplinari pendenti. 

 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti,  

il Consiglio 

− letta l’istanza dell’Avv. De Florio tendente ad ottenere la cancellazione dall’Albo degli 

Avvocati di Brindisi a domanda; 

− letto ed applicato l’art. 17, c.9  L.31.12.2012 n.247; 

• delibera 

di cancellare, come in effetti cancella, l’Avv. Piera Paola De Florio, nata a Brindisi il 

27/10/1970, dall’Albo degli Avvocati di Brindisi a domanda. 

 

• Avv. Maria Carmela Muscogiuri, nata a Manduria il 06.03.1989; 

Il Consigliere Segretario dà lettura dell’istanza dell’Avv. Maria Carmela Muscogiuri tendente 

ad ottenere la cancellazione dall’Albo degli Avvocati di Brindisi a domanda. A seguito di 

contatto telefonico con la Segreteria del CDD, non sembra che vi siano procedimenti 

disciplinari pendenti. 

 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti,  

il Consiglio 

− letta l’istanza dell’Avv. Muscogiuri tendente ad ottenere la cancellazione dall’Albo degli 

Avvocati di Brindisi a domanda; 

− letto ed applicato l’art. 17, c.9  L.31.12.2012 n.247; 

• delibera 

di cancellare, come in effetti cancella, l’Avv. Maria Carmela Muscogiuri, nata a 

Manduria il 06.03.1989, dall’Albo degli Avvocati di Brindisi a domanda. Il presente 

punto viene letto, approvato e reso immediatamente esecutivo. 

 

• Avv. Leonarda Vita Parata, nata a Brindisi il 14/03/1969; 

Il Consigliere Segretario dà lettura dell’istanza dell’Avv. Leonarda Vita Parata tendente ad 

ottenere la cancellazione dall’Albo degli Avvocati di Brindisi a domanda. A seguito di 

contatto telefonico con la Segreteria del CDD, non sembra che vi siano procedimenti 

disciplinari pendenti. 

 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti,  

il Consiglio 

− letta l’istanza dell’Avv. Parata tendente ad ottenere la cancellazione dall’Albo degli 
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Avvocati di Brindisi a domanda; 

− letto ed applicato l’art. 17, c.9  L.31.12.2012 n.247; 

• delibera 

di cancellare, come in effetti cancella, l’Avv. Leonarda Vita Parata, nata a Brindisi il 

14/03/1969, dall’Albo degli Avvocati di Brindisi a domanda. Il presente punto viene 

letto, approvato e reso immediatamente esecutivo. 

 

• Avv. Maria Concetta Melacca, nata a Brindisi il 31/07/1967; 

Il Consigliere Segretario dà lettura dell’istanza dell’Avv. Maria Concetta Melacca tendente ad 

ottenere la cancellazione dall’Albo degli Avvocati di Brindisi a domanda. A seguito di 

contatto telefonico con la Segreteria del CDD, non sembra che vi siano procedimenti 

disciplinari pendenti. 

 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti,  

il Consiglio 

− letta l’istanza dell’Avv. Melacca tendente ad ottenere la cancellazione dall’Albo degli 

Avvocati di Brindisi a domanda; 

− letto ed applicato l’art. 17, c.9  L.31.12.2012 n.247; 

• delibera 

di cancellare, come in effetti cancella, l’Avv. Maria Concetta Melacca, nata a Brindisi il 

31/07/1967, dall’Albo degli Avvocati di Brindisi a domanda. Il presente punto viene 

letto, approvato e reso immediatamente esecutivo. 

 

• Avv. Rosalba Carrozzo, nata a Mesagne il 11/10/1973; 

Il Consigliere Segretario dà lettura dell’istanza dell’Avv. Rosalba Carrozzo tendente ad 

ottenere la cancellazione dall’Albo degli Avvocati di Brindisi a domanda. A seguito di 

contatto telefonico con la Segreteria del CDD, non sembra che vi siano procedimenti 

disciplinari pendenti. 

 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti,  

• il Consiglio 

• letta l’istanza dell’Avv. Carrozzo tendente ad ottenere la cancellazione dall’Albo 

degli Avvocati di Brindisi a domanda; 

• letto ed applicato l’art. 17, c.9  L.31.12.2012 n.247; 

• delibera 

di cancellare, come in effetti cancella, l’Avv. Rosalba Carrozzo, nata a Mesagne il 

11/10/1973, dall’Albo degli Avvocati di Brindisi a domanda. Il presente punto viene 

letto, approvato e reso immediatamente esecutivo. 
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• Avv. Daniela Lerede, nata a Marino (RM) il 13/02/1976; 

Il Consigliere Segretario dà lettura dell’istanza dell’Avv. Daniela Lerede tendente ad ottenere 

la cancellazione dall’Albo degli Avvocati di Brindisi a domanda. A seguito di contatto 

telefonico con la Segreteria del CDD, non sembra che vi siano procedimenti disciplinari 

pendenti. 

 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti,  

• il Consiglio 

• letta l’istanza dell’Avv. Lerede tendente ad ottenere la cancellazione dall’Albo degli 

Avvocati di Brindisi a domanda; 

• letto ed applicato l’art. 17, c.9  L.31.12.2012 n.247; 

• delibera 

di cancellare, come in effetti cancella, l’Avv. Daniela Lerede, nata a Marino (RM) il 

13/02/1976, dall’Albo degli Avvocati di Brindisi a domanda. Il presente punto viene 

letto, approvato e reso immediatamente esecutivo. 

•  

 

*** 

Si passa quindi alla discussione del quarantacinquesimo punto all’ordine del giorno. 

45. CANCELLAZIONE REGISTRO PRATICANTI. Discussione e determinazioni 

(Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica 

Piliego); 

• Dott. Sandro Fanigliulo, nato a Fasano il 10/09/1987;  

Il Consigliere Segretario dà lettura dell’istanza del Dott. Sandro Fanigliulo, tendente ad 

ottenere la cancellazione dal Registro dei Praticanti Avvocati di Brindisi. A seguito di 

contatto telefonico con la Segreteria del CDD, non sembra che vi siano procedimenti 

disciplinari pendenti. 

 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, 

il Consiglio 

• Letto ed applicato l’art. 41 co. 3 della legge n. 247/2012; 

DELIBERA 

di cancellare il Dott. Sandro Fanigliulo dal Registro dei Praticanti di Brindisi. Il presente 

punto viene letto, approvato e reso immediatamente esecutivo. 

 

 

• Dott.ssa Mara Petruzzi, nata a Fasano il 17/06/1995; 
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Il Consigliere Segretario dà lettura dell’istanza della Dott.ssa Mara Petruzzi, tendente ad 

ottenere la cancellazione dal Registro dei Praticanti Avvocati di Brindisi. A seguito di 

contatto telefonico con la Segreteria del CDD, non sembra che vi siano procedimenti 

disciplinari pendenti. 

 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, 

il Consiglio 

• Letto ed applicato l’art. 41 co. 3 della legge n. 247/2012; 

DELIBERA 

di cancellare la Dott.ssa Mara Petruzzi dal Registro dei Praticanti di Brindisi. Il presente 

punto viene letto, approvato e reso immediatamente esecutivo. 

 

• Dott.ssa Caterina Colangelo, nata a Brindisi il 04/04/1978; 

Il Consigliere Segretario dà lettura dell’istanza della Dott.ssa Caterina Colangelo, tendente 

ad ottenere la cancellazione dal Registro dei Praticanti Avvocati di Brindisi. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, 

il Consiglio 

• Letto ed applicato l’art. 41 co. 3 della legge n. 247/2012; 

DELIBERA 

di cancellare la Dott.ssa Caterina Colangelo dal Registro dei Praticanti di Brindisi. Il 

presente punto viene letto, approvato e reso immediatamente esecutivo. 

 

 

*** 

Si passa quindi alla discussione del quarantaseiesimo punto all’ordine del giorno. 

46. ISTANZA DI PRATICA CONGIUNTA. Discussione e determinazioni (Relatrice Avv. 

Giuseppina Santomanco; Referente di Segreteria Dott.ssa Monica Piliego); 

• Dott. Carlucci Alessio, nato a Manduria il 01/05/1998; 

Il Consigliere Segretario riferisce che il Dott. Carlucci Alessio ha chiesto di poter svolgere 

pratica congiunta ex art. 41 co. 8 L. 247/2012 sia presso lo studio dell’Avv. Giuseppe Alberto 

Trizza, sia presso lo studio legale dell’Avv. Carla Alessandra Laghezza, come da certificati 

allegati.  

 Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consigli presenti, il Consiglio 

DELIBERA 
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di autorizzare il Dott. Carlucci Alessio a svolgere la pratica forense contemporanea e 

congiunta presso gli Avv.ti Trizza e Laghezza. Il presente punto viene letto, approvato e 

reso immediatamente esecutivo. 

 

 

*** 

Si passa quindi alla discussione del quarantasettesimo punto all’ordine del giorno. 

 

*** 

Si passa alla discussione del quarantottesimo punto all’ordine del giorno. 

48. Comunicazioni del Presidente.  

La Presidente non deve fornire ulteriori comunicazioni.  

*** 

Si passa quindi alla discussione del quarantanovesimo argomento all’ordine del giorno. 

 

49 VARIE ED EVENTUALI  

Il Consigliere Fabrizio Anglani comunica che quale componente della Commissione GdP questa 

mattina ha chiesto al Presidente Scardia un incontro per l’esame delle criticità relative all’Ufficio 

del GdP ed è stato fissato un incontro per il giorno 12.09.2023 alle ore 11 per tutti i componenti 

della ridetta Commissione. Chiede pertanto che la Segreteria trasmetta una comunicazione di 

convocazione ai componenti della Commissione. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consigli presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

di mandare alla Segreteria affinchè trasmetta mail una comunicazione di convocazione ai 

componenti della Commissione Giudice di Pace per il giorno 12.09.2023 alle ore 11. 

 

Non essendoci altri argomenti da trattare, la Presidente dichiara chiusa l’adunanza alle ore 18.50. 

La Consigliera Segretaria        La Presidente 

 (Avv. Giuseppina Santomanco)                                                    (Avv. Daniela Faggiano) 
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La Consigliera Segretaria facente funzioni 

(Avv. Maria Cristina Cervellera) 


